

## 地区会開催

### 東京D地区会



平成28年2月24日(水)、TKP 東京駅前カンファレンスセンターにおいて、東京D地区会(代表幹事：木山伸泉、新日鉄住金ソリューションズ(株)取締役常務執行役員)が開催された。参加者は51名。

開会にあたり木山代表幹事から「昨年JISA Spiritを作成したが、会員各社間の協力関係を深めて、今後ますますいろんな活動を行っていききたい。」と挨拶があった。

はじめに経済産業省 商務情報政策局 情報処理振興課 石渡靖士課長補佐から、IoT推進ラボや攻めのIT経営銘柄などIT利活用について、ITベンチャーや未踏IT人材発掘についてなど経済産業省のIT施策の動向について説明があった。

続いて JISA 活動報告では、「JISA Spirit」について JISA Digital Masters Forum 2015 での「会長からのメッセージ」動画を見た後、河野憲裕副会長・専務理事から、最近の経済・業界動向(特サビ動態統計、DI 調査)、労働者派遣法の改正などについての説明、国際会議関係の報告などがあった。

休憩を挟んで、(株)永和システムマネジメント/(株)チェンジビジョン平鍋健児代表取締役社長による講演「アジャイル開発とスクラム～日本での取り組みを考える～」が行われた。平鍋氏は、アジャイルはシステム開発に特有な言葉ではなくあらゆる仕事に当てはまる手法であること、プロジェクトの見える化やカンバンを活用したタスク管理などの手法が非常に重要であることなどを語った。



## 関東地区会

平成 28 年 2 月 25 日(木)、横浜ベイホテル東急において、関東地区会（代表幹事：梶本繁昌、(株)アイネット代表取締役社長）が開催された。参加者は 48 名。



会の冒頭、梶本代表幹事から、「職場の人間関係にストレスを感じている人が多い。今日のアンガーマネジメントの講演を通じて、怒りをコントロールできるようになり、明るい前向きな職場作りに役立てほしい。」と講演の説明を兼ねた挨拶があった。

議事に入り、まず経済産業省 商務情報政策局 情報処理振興課 古原和邦課長補佐から、IoT 時代に重要となる 3 つのキーワード「チャレンジ」「連携」「スピード」に関して、取組の喚起、制度の見直しや IT 人材育成など経済産業省の情報政策について説明があった。

次の JISA 活動報告では、「JISA Spirit」について JISA Digital Masters Forum 2015 での「会長からのメッセージ」動画を見た後、河野憲裕副会長・専務理事から、最近の経済・業界動向(特サビ動態統計、DI 調査)、労働者派遣法の改正などについての説明、国際会議関係の報告などがあった。



休憩を挟んで、(一社)日本アンガーマネジメント協会のファシリテーター高山秀之氏による講演「無駄な怒りを減らすアンガーマネジメント」が行われた。高山氏は、アンガーマネジメントとは怒らないことではなく怒りを配分することで、反射で怒らないよう 6 秒(怒りの感情のピーク)待つ、私たちが怒らせるものの正体は自分の願望、希望、欲求を象徴する

「べき」という言葉である、などそのポイントや、怒りの連鎖を断ち切ることの大切さについて語った。

## 関西地区会



平成28年2月26日(金)、ホテルモントレ大阪において、関西地区会(代表幹事：萩原章文、関電システムソリューションズ(株) 代表取締役常務)が開催された。参加者は47名。

開会にあたり萩原代表幹事から「関西におけるJISAの活動をより活性化させていこうと検討を進めている。次回、7月の地区会例会は若い人が集まるイベントとして行うことを企画しているので、ぜひ参加してほしい。」と挨拶があった。

続いて室井雅博副会長が「世界中でデジタル革命が進んでおり、イノベーション、JISAの活性化など次の仕込みが必要である。そのためにJISAをどんどん活用してほしい。」と挨拶した。

議事に入り、まず経済産業省 商務情報政策局情報処理振興課 平山利幸課長補佐から、IoT推進ラボや攻めのIT経営銘柄などIT利活用について、ITベンチャーや未踏IT人材発掘についてなど経済産業省のIT施策の動向について説明があった。

次のJISA活動報告では、「JISA Spirit」についてJISA Digital Masters Forum 2015での「会長からのメッセージ」動画を見た後、河野憲裕副会長・専務理事から、最近の経済・業界動向(特サビ動態統計、DI調査)、労働者派遣法の改正などについての説明、国際会議関係の報告などがあった。

最後に地区会事務局から27年度の活動や会計について報告があった。

休憩を挟んで、NPO 法人ベースボールスピリッツ理事長でパーソナル・トレーナーの奥村幸治氏による講演「目標達成のセルフマネジメント～イチローの原点を知る男、田中将大を育てた男～」が行われた。オリックスでバッテリー投手を務めた後少年野球の監督に就任(田中投手はその当時の教え子)した奥村氏は、陰で努力するイチロー選手のエピソード、田中投手の強さの秘密などを紹介しながら、目標設定は高くしすぎず、達成、次の設定・・・と繰り返すことが重要、やらされるのではなくやるという前向きな姿勢が大切、と目標達成のセルフマネジメントについて語った。



(赤尾)